
第1742回例会　2013.７.４　曇　司会　山口会員

　新旧会長幹事バッヂ交換

　　鈴木（恭）直前会長 → 藤代新会長

　　大原　　直前幹事 → 高橋新幹事

　点鐘　藤代会長

　新役員宣誓式

　国歌「君が代」　ロータリーソング　「奉仕の理想」

　乾杯　鈴木（恭）直前会長

◎本日の出席状況

　出席：27名（26名）中　19名　73.77％

　欠席：相澤・大家・瀧・斉藤（守）・齋藤（英）度会・柴田（武市）各会員

◎新入会員入会式：中村　和一君・輪湖　信君

No. 1742号　　 2013年７月 11日発行

藤代新会長へバトンタッチ

新ロータリアンの中村会員（左）と輪湖会員（右）

高橋新幹事へバトンタッチ

7月会員誕生日

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


◎皆出席表彰者

　ホームクラブ 100％　　：高橋会員

　メイクアップ含む100％：相澤・藤井・藤代・岩浅・伊藤・金子・大原・岡田・大家・佐々木・鈴木（恭）・

　　　　　　　　　　　　　 鈴木（崇）・遠田・山口・山﨑・度会　各会員

◎７月三つのお祝い

　会員誕生：度会・佐々木・松本・中村　各会員

　夫人誕生：岩浅昭子様・岡田博子様・大家桂子様・松本祐加子様

　結婚祝い：鈴木（崇）会員

藤代会長

　皆さんこんにちは！今年度船橋東RCの会長を務めさせて頂きます藤代です。

　まだまだ浅学菲才の身でありながら、歴史と伝統のある船橋東RCの会長職に就かせて頂くことの重責を

感じてはおりますが、精一杯努めて参りたいと思っておりますので、クラブ会員の皆様のご協力を何卒宜し

くお願い申し上げます。

　昨年度は会長エレクトとして１年間過ごさせて頂きましたが、会長職が１年という期間であることの意味

を自分なりに考えてみた１年でもありました。会長任期が１年という団体は意外と少ないように思えます。

私の周りでは町会長ぐらいでしょうか。では何故ロータリークラブの会長の任期が１年なのか？もちろん、

仕事があってのロータリアンですから、仕事の妨げになるという理由は当然あるでしょう。１年という月日

は長いようで短いです。何かをやろうとして１年で成し遂げることは非常に困難を伴います。逆に大過なく

過ごすには丁度良い期間なのかもしれませんが。

　私はこの１年という期間の設定は、非常に面白いものだと思えるようになりました。

為そうとすると困難を伴うが、為さずに過ごすには丁度良いのです。これをどのように捉えるかによって、

１年後がまったく違ってきます。私にはロータリークラブが会長に選択させているのだと思えます。「挑戦」

するかしないかは自分次第であると。

　今年度の最終例会の時に、私がどのような挨拶をしているか分かりませんが、自分自身満足して達成感に

浸りながら会長職を終わりたいと思っております。１年間宜しくお願い致します。

高橋幹事

１．本日より新入会員として、中村　和一（かずひと）君・輪湖　信君をお迎えしました。

　　後程入会式を行います。紹介者は藤代会長です。

２．ガバナー補佐訪問について（例会開始時間が早まります）

　　日　時：７月11日（木）　食事開始：12時～　点鐘：12時20分

　　場　所：例会場

　　※クラブ協議会を行いますので、本日プログラムをお配り致します。

　　　発表される委員長さんは欠席のないようお願い致します。

３．前年度会長幹事慰労夜間納涼例会のお知らせ

　　日　時：８月８日（木）　　登録：18時　　点鐘：18時30分

　　場　所：ホテルニューオータニ幕張

　　登録料：会員・家族5,000円　　締切り：７月25日（木）

幹 事 報 告

会長あいさつ



４．2013～14年度地区大会記念ゴルフ大会のお知らせ（270名で締め切り）

　　日　時：10月７日（月）

　　場　所：鶴舞カントリー倶楽部　市原市田尾1293－２　　TEL 043－88－2211

　　登録料：ロータリアン 23,000円　ご家族20,000円

　　　　　　キャディ付き４Ｂ乗用カート／昼食（ワンドリンク付）パーティー・賞品代込

　　※各クラブ３名の選手の登録

　　※７月20日（土）よりWEBサイトの登録になります。本日申込書を配布致しますので、参加希望者は

申し込みください。（ゴルフ会か事務局に）

５．国際奉仕・ロータリー財団委員会合同セミナーのおしらせ

　　日　時：８月３日（土）　９時：登録開始　　10時30分：点鐘

　　場　所：京葉銀行文化プラザ　千葉市中央区富士見１－３－２

　　登録料：１クラブ 3,000円

　　義務出席者：藤代会長　守屋国際奉仕委員長　岡田ロータリー財団委員長

　　締切り：７月12日（該当者欠席の場合は代理出席をお願いします）

６．クラブ奉仕委員会セミナーのお知らせ

　　日　時：８月９日（金）　12時：登録開始　　13時：点鐘

　　場　所：京葉銀行文化プラザ６Ｆ　千葉市中央区富士見１－３－２

　　義務出席者：会員増強委員長・広報委員長

　　山口会員増強活性化委員長と遠田広報統括委員料に出席をお願い致します。

　　締切り：７月22日（該当者欠席の場合は代理出席をお願いします）

　　登録料：無料

７．2013～2014年度上期会費納入のお願い

　　金額は135,000円です。（今年度よりアクト助成金はありません）詳細はメールボックスにお知らせして

あります。

８．RI日本事務局より　財団NEWS　７月号を回覧します。

７月理事会報告（定例）

１．事務局の理事会へのオブザーバー出席について　※承認

２．本クラブ銀行口座について　クラブ細則第12条第１節により

　　※京葉銀行北習志野支店とすることを承認

３．ニコニコボッククス収益より財団・米山奨学会への特別寄付金のパーセンテージ

　　及び送金方法について　※各２％とする（送金は月間に行う）　※承認

４．メークアップの確認について

　　※クラブ定款第９条「出席」第１節（ａ）項１～７及び第２節、ことに（６）理事会の会合又は理事会

が承認した場合、選任された奉仕活動の会合に出席すること。

　　※承認

５．出席免除会員の承認について　※武市会員・藤井会員・遠田会員（毎年度の申請）

　　※承認

６．名誉会員の承認について　※池田佐嘉衛元会員・宮坂和市元会員・大久保忠男元会員

　　尚、６項は毎年の理事会で見直しを行う

　　※承認



７．各委員会の支出限度額について　　※３万円以上は理事会の承認を得ることを承認

８．今年度登録料のクラブ負担について　※原則クラブ食事費の2,500円を補填する。

　　但し年次大会は6,000円を徴収する（地区に分担金として7200円支払い済み）

　　※承認

９．各諸団体への会費納入の承認について　※社会福祉協議会・国際交流協会　各３万円

　　※承認

10．職業分類委員会より　分類表の見直し承認について（活動計画書掲載通り）

　　※承認

11．親睦委員会より　三つの祝い品について

　　会員誕生：ソラーシステム充電器　　夫人誕生品：生花　　結婚祝い：ギフトカタログ

　　各4,000円程度　※承認

12．定款第６条第１節による休会について（４回の内３回）

　　８月15日・12月26日・１月２日　

　　※承認

13．ガバナー補佐訪問クラブ協議会プログラム（７月11日）開始時間を早める件

　　ガバナー公式訪問プログラムについて（７月25日）懇親会について

　　※ガバナー補佐訪問、プログラム通り承認

　　※ガバナー訪問は懇親会を行う（１名3,000円の立食スタイル　20名程度の見込み）

　　　お土産は会長、幹事に一任

14．前年度会長幹事慰労夜間納涼例会（家族合同）の確認（前年度理事会で承認済み）

　　日　時：８月８日（木）　18時30分～　　場　所：ホテルニューオータニ幕張

　　会　費：5,000円（クラブ負担3,000円）計8,000円

　　※ホテル迄の送迎バスを用意。

15．新年家族会の確認（前年度理事会で承認済み）

　　日　時：１月25日（土）　　時　間：？

　　場　所：ホテルニューオータニ幕張

　　会　費：10,000円

　　※時間等詳細は後日決定する。

「その他」

１．事務所賃貸契約更新について（２年間・更新料27,500円）　※更新しました。

２．ガバナー補佐選出のためのパスト会長会開催について（大原エレクトより）

　　※藤代年度に開催することを確認。

３．金杉小学校より　７月９日（火）に環境学習のための講演会を山﨑会員に依頼がありました。

　　出席者はメークアップ扱いにすることを承認

４．8／30（土）・９／１（日）のマリンスジアムパーテイルームに夜間例会ができる余地がありますと、鈴

木直前会長より報告がありました。

５．週報委員は今年度より腕章を着用すること



◎各委員会報告

　・会計報告　鈴木（崇）会計

　・監査報告　岡田監査

　・皆出席者表彰　織戸出席委員

　・社会奉仕委員会　岡田委員長

　　　７月９日（火）午後１時45分～

　　　船橋市立金杉小学校視聴覚教室４年生対象

　　　環境学習講演　「地球温暖化について」　講師　山﨑会員

　　　“RCについて”　岡田会員

　　　が講演します。ご参加よろしく。

　・雑誌会報委員会　遠田会員

　　　今年度より週報担当者が腕章を付けることになりました。発表される方は原稿をこちらへお渡し下さ

い。よろしくお願いします。

　本日の卓話　

　　　　　　就任あいさつ　藤代会長　高橋幹事 

次週予告

　次週７月11日はガバナー補佐訪問・クラブ協議会を行いますので、12時より食事となります。

・一年間よろしくお願い致します。 藤代　清七郎

・藤代会長・高橋幹事の出港を祝って、辛坊さんのようにならないでください。 山口　習明

・藤代、高橋年度の船出を祝して、一年間よろしくお願いします。 藤井　仁毅

・藤代会長、高橋幹事、一年間ご苦労様です。気長に根気よく努力して素晴らしいクラブになるよう頑張っ

てください。 岩浅　宗之

・藤代・高橋丸の船出を祝して。 金子　研一

・藤代会長、高橋幹事、これから一年間頑張ってください。 伊藤　直子

・藤代会長、高橋幹事、新しい時代を新しいロータリー感性で次世代（次年度に）やさしく、やさしく繋げ

てください。よろしくお願いします。 大原　俊弘

・藤代会長、高橋幹事の新年度のスタートおめでとうございます。 織戸　豊

・藤代会長、高橋幹事、一年間よろしくお願いします。久しぶりの直前会長として頑張ります。鈴木　恭浩

・藤代氏、高橋氏新年度お祝い。 輪湖　信

・藤代会長、高橋幹事一年間お願い致します。 山﨑　新一

・藤代会長、高橋幹事、頑張ってください。 松本　健

・藤代会長、高橋幹事とも本年度一年間頑張ってください。 岡田　敏男

・新年度スタートおめでとうございます。藤代会長、高橋幹事一年間お世話になります。よろしくお願い申

し上げます。 事務局　西川典子



・中村さん・輪湖さんご入会おめでとうございます。当クラブは品格、人格の向上を目指しています。良い

クラブ作りに協力してください。 山口　習明

・中村様・輪湖様、ロータリー入会おめでとうございます。たくさん奉仕すると、たくさん良い事がありま

すよ！一緒に頑張りましょう。 大原　俊弘

・中村さん、輪湖さん入会おめでとうございます。ロータリーの仲間としてよろしくお願い致します。

 鈴木　恭浩

・中村会員、輪湖会員の入会を祝して、ようこそ東クラブへ、ロータリーを楽しみましょう！ 遠田　毅

・輪湖さん、中村さん入会おめでとうございます。楽しいロータリー活動に多大なご協力を頂けそうで期待

しております。よろしくお願いします。 高橋　純代

・先週例会休みで申し訳ありませんでした。鈴木前会長一年間お疲れ様でした。そして藤代会長、これから

一年間よろしくお願い致します。 齋藤　儀一

・大原会員、昨日のゴルフコンペ優勝おめでとう概　今年は何勝するのですか？　高橋会員100切りスコ

アーおめでとう！ 山﨑　新一

・山﨑様、パー４でのイーグル達成おめでとうございます。パー５ではなくパー４での達成を聞いたのは岩

浅会員に続き２人目です！ 大原　俊弘

・妻の誕生祝いを頂き感謝申し上げます。私の妻博子は元気でやっています。 岡田　敏男

・妻の誕生祝いを頂いてありがとうございます。 岩浅　宗之

・祝いを貰って。 佐々木　光博

・誕生日を月末に迎えます。 中村　和一

・結婚祝いを頂いて。 鈴木　崇

・本日は遅参いたしまして申し訳ございません。妻の誕生日ありがとうございます。 長野　春信

　 ７月４日　52,000円　　累計　52,000円　今週のニコニコ BOX

７月のプ ログ ラム

７月11日　第２分区ガバナー補佐訪問

   森島康長ガバナー補佐（船橋R.C.）

   クラブ協議会

　　18日　各委員会活動計画発表

　　25日　ガバナー公式訪問

　　　　　関口徳雄ガバナー（浦安R.C.）
　

週報今週の担当　　　遠　田


